COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate



LA CAMPAGNE DE FINANCEMENT DE L'ÉCOLE PRIMAIRE SAINT-PATRICE À SHERRINGTON : UN SUCCÈS DE CHEF!

La Prairie, le 13 novembre 2014 – L'activité de financement 2014-2015 de l'école primaire Saint-Patrice à Sherrington a été un grand succès! L'activité, qui s'est tenue au Centre communautaire Louis-Georges Lamoureux le dimanche 19 octobre dernier, a réuni plus de 750 participants, jeunes et adultes!

En effet, plus de 750 repas ont été servis par des élèves, des bénévoles et des membres du personnel de l'école. Au menu, une délicieuse longe de porc à l'ancienne servie avec divers accompagnements et, comme dessert, de succulentes pâtisseries faites maison.

La campagne de financement a permis d'amasser plus de 15 000 \$, lesquels serviront à l'organisation d'une panoplie d'activités spéciales pour l'ensemble des élèves de l'école Saint-Patrice durant l'année scolaire. Toute l'équipe de l'école tient à remercier la population pour s'être déplacée en si grand nombre et pour leur soutien dans leurs projets!





- 30 -

Source: Mylène Godin

Régisseur, Secteur des communications Commission scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca

Renseignements: Sophie Charpentier

Directrice, école Saint-Patrice

514 380-8899, poste 4751 | <u>stpatrice@csdgs.qc.ca</u>

